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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

9.776,89

11.269,23

2.100,69

16.498,79

19.266,99

1.957,13

104.37

11,51

3.291,76

9.017,74

270,01

11.269,23

432,50

15.336,30

买价

9.676,57

11.153,00

2.079,47

16.328,55

19.069,21

1.937,59

103.31

11,39

3.256,21

8.921,94

267,08

11.153,00

428,07

15.183,70

税务基价

9.863,65

11.280,50

2.094,23

16.552,32

19.294,00

1.944,73

104.43

11,54

3.282,04

9.077,61

269,28

11.286,10

434,70

15.257,00
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Antam 公司LM纯金价格 （2023年9月6日）

金属重量（单位：克）
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1,069,000
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IDX

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

6,995.95

33,241.02

18,449.98

3,158.08

10,515.21

3,222.88

1,460.62

16,738.16

34,641.97

14,020.95

（+/-）

4.25

204.26

-6.93

3.71

-25.50

-3.95

5.79

-53.45

-195.74

-10.86

%

0.06%

0.62%

-0.04%

0.12%

-0.24%

-0.12%

0.40%

-0.32%

-0.56%

-0.08%
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图示：东盟商务咨询理事会（ASEAN-BAC）于 2023
年 9 月 6 日在雅加达举行 2023 年婆罗洲商务圆桌会议
的情景。印尼与马来西亚及汶莱同意将新国都努山达
拉打造成东盟绿色经济中心。

努山达拉将成为东盟绿色经济中心

【本报讯】副总统府官
方 网 站 于 9 月 5 日（星 期
二）宣称，马鲁夫·阿敏于
9 月 4 日 晚 间 在 雅 加 达 丽
兹卡尔顿酒店的东盟商业
奖（ABA）2023 颁奖典礼上
发表主题演讲，强调了文
化合作、和平和对多样性
的尊重作为东盟力量基础
的重要性。

马鲁夫副总统在官方
声明中强调说：“东盟的力
量根植于文化合作、和平和
尊重东盟国家的多样性。”

副总统强调了印度尼
西亚保持多样性中的和谐，
在解决冲突方面推动和平
方法以及尊重国际法的承
诺。他说：“作为一个多元

化的国家，印度尼西亚深知
在维护多样性中的和谐，以
及团结方面的艰巨任务。
这就是为什么印度尼西亚
坚决支持和平方法、建设性
对话以及国际法在解决冲
突中的尊重。”

在以“团结愿景，推动
增长”为主题的活动中，马
鲁夫副总统提醒了越来越
复杂的东盟面临的挑战。
他呼吁所有东盟成员国加
强团结，遵守东盟宪章各
项原则，以维护本区域的
中心性。他说：“东盟的团
结和中心性是实现和平、
稳 定 和 增 长 的 主 要 推 动
力。我想再次强调，东盟
对其 6.6 亿人民、印太区域

和世界都非常宝贵。”
副总统还要求东盟成

为 可 持 续 经 济 增 长 的 引
擎 ，注 重 环 境 可 持 续 性 。
他表示，尽管全球经济疲
软，但东盟经济已经表现
出高于世界平均水平的增
长，并且东盟领导人致力
于绿色经济。他说：“我们
希望将东盟打造成一个可
持 续 发 展 的 全 球 经 济 引
擎，尊重环境可持续性，以
实现繁荣愿景，同时保护
地球和人类的持续存在。”

马 鲁 夫 强 调 ，这 一 点
至关重要，因为世界目前
也受到经济不平等问题的
困扰，最终产生了经济民
主议程。他说：“经济民主

议程必须成为东盟政治和
商界领导人的主要共识，
即通过一揽子发展计划将
增长和经济分配相结合，
其中之一就是通过对中小
企业的完整肯定。”

最后，马鲁夫副总统在
这个场合呼吁东盟加强合
作，制定解决紧迫问题的方
案，这些问题影响着东盟所
有国家，包括气候变化威
胁、经济波动和社会变革。

他说：“特别是关于气候
变化的问题，这个问题已经
加剧了粮食安全的威胁。我
呼吁东盟的所有利益相关者
更加关注加强粮食安全的合
作，因为我们的区域也无法
摆脱这个问题。”（Irw）

副总统称东盟力量在于合作
呼吁加强团结遵守宪章维护中心性

【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）确定，雅万高
铁（KCJB）超 支 而 引 起 的
债务，不会以国家收支预
算案作为支付担保。

卢虎于 9 月 6 日（星期
三）在雅加达费尔蒙酒店
向媒体表示，印尼和中国
政府已就雅万高铁项目的
超支费用达成一致，即 12
亿美元，或相当于 18 万亿
盾。他说：“这项债务不会
增加国家收支预算案的负
担。”

根据可靠消息，中方已
经承诺为上述雅万高铁项
目的超支费用提供贷款，而
且贷款利息约达 3.4%。

当媒体询问雅万高铁
项目超支费用的利息是否
已降低。卢虎回答说：“已
下降了。”

然而卢虎却没有进一步
讲明下降的利率究竟是多少。

此 前 ，印 中 高 铁 公 司

企 业 传 播 经 理 埃 米 尔
（Emir Monti）表 示 ，雅 万 高
铁项目的超支费用是通过
印 尼 基 础 设 施 融 资 公 司
（PT PII）提供的支付担保。

埃 米 尔 说 ：“ 此 前 ，我
们已向政府提出关于国家
收支预算案作为支付担保
的要求，但政府并未接受
我们要求，最后还是通过
印尼基础设施融资公司提

供担保。”
他解释说，造成雅万高

铁项目成本超支，主要是因
为 我 国 爆 发 新 冠 大 流 行
（Covid-19），以及在 2020 年
征用土地的问题造成的。

埃米尔说：“我们是在
2018 年 才 开 工 的 ，施 工 过
程也因为疫情被推迟了，
活动非常有限，首先是对
专家、现场员工的限制，还
有材料进口的限制，再加
上后来征用土地的价格跃
升，这些都是影响过程的
主要因素。” （SM）

【本报讯】投资部长兼
投 资 统 筹 机 构 主 任 巴 赫
利尔（Bahlil Lahadalia）在雅
加达声称，为推动我国的
电 动 汽 车 电 池 生 态 系 统
的发展，本部已经与多方
携 手 合 作 ，其 中 包 括 中
国、韩国、欧盟和美国等。

巴 赫 利 尔 预 测 ，到 了
2030 年，全球国家都将转
用 电 动 汽 车 。 当 电 动 汽
车在生产的过程中，电池
组件占了 40%，车身结构
占了 60%。

他 透 露 说 ，我 国 拥 有

电 动 汽 车 电 池 大 部 分 所
需要的原材料，除了锂之
外 ，我 国 拥 有 大 量 的 镍 、
钴 和 锰 。 作 为 电 动 汽 车
电池的主要材料，因此我
国政府禁止出口镍矿石，
遭 受 多 个 国 家 的 强 烈 抗
议是不足为奇的。

巴赫利尔说：“我们有
三种主要原材料，其他国
家包括欧盟国家，不愿意
我国的工业得以发展，他
们 想 通 过 世 贸 组 织 得
逞。这是世界外交政策，
迫 使 我 国 的 工 业 不 能 发

展起来，可是我们坚持强
烈 反 抗 ，我 们 同 韩 国 LG
集团携手合作，投资价值
达 到 165 万 亿 盾 ，然 后 我
们 又 同 中 国 的 宁 德 时 代
集团等进行合作。”

值 得 一 提 的 是 ，在
2018 年至 2018 年期间，镍
矿 石 的 出 口 值 只 有 33 亿
美元，自政府禁止出口镍
矿 石 并 在 国 内 建 造 冶 炼
厂之后，在 2019 年至 2022
年 期 间 的 镍 铁 出 口 值 竟
然达到 300 亿美元或增加
了 10 倍。 （Sm）

【本报讯】公共工程与
民 居 部 民 房 总 署 长 伊 万
（Iwan Suprijanto）日 前 在 雅
加达通过书面方式表示，截
至 2023 年 8 月 15 日，政府
所推出的百万民房纲领，共
有 63 万 4132 个单位已经建
成，其中 55 万 9393 个单位
是给低收入的民众使用的，
7 万 4739 个单位是给非低
收入民众入住的，这是政府
为国人提供的合格民房。

伊万说：“我们希望在
印 尼 独 立 78 周 年 纪 念 活
动中，民众可享用更合格
和更健康的民房。”

他透露说，因考虑到还
有很多人需要民房，佐科维
总统自 2015 年 4 月 29 日所
推出的百万民房纲领是亲
民纲领，而且必须继续做下
去，因为这项纲领能够提高
社会福利，同时也为民众提
供就业机会，从而也提高我
国与其他发达国家的竞争
力，百万民房纲领是我国前
进的重要组成部分，所以所
有各方要携手合作，为全国
人民提供适居民房。

根据总数据记录，由公共
工程与民居部负责建造的低
收入民房共有25万 860个单
位。其中，通过其它国家部门

或机构负责建造的约有1万
5784个单位，通过地方政府负
责建造的约有2万4900个单
位，通过发展商约有 24 万
1599个单位，通过企业社会责
任约有954个单位和通过民
众约有2万5296个单位。

另外已建成的非低收
入民房约有 7 万 4739 个单
位，其中由发展商建造的
有 3 万 3131 个 单 位 ，由 民
众建造的约有 4 万 1608 个
单位。 （Sm）

雅万高铁成本超支定为12亿美元
卢虎确定不以国家预算案作为支付担保

政府推行百万民房纲领
如今已经建成63万 4132个单位

我国招徕中美等国推动电池业发展
巴赫利尔：镍矿等原材料必须加工增值后出口


